

中四国かわらばん

一般社団法人日本スクエアダンス協会 中四国統括支部 2023. 8. No. 44



ご挨拶

一般社団法人日本スクエアダンス協会
中四国統括支部長 荒木 義 昭

甚だしく暑い時期ですが、皆さんいかがお過ごしでしょうか。

今年は4月15日～16日、山口県湯田温泉「かめ福オンプレイス」にて4年ぶりの中四国統括支部ジャンボリーを開催することが出来ました。ご協力いただきました皆様に心からお礼申し上げます。楽しいダンスタイムを共に過ごした仲間と4年ぶりの再会は、最高の喜びだったと感じています。未曾有の災害と言えるコロナウィルス感染症に負けないでスクエアダンス活動を継続し、統括支部ジャンボリーに…いえ、スクエアダンスに戻ってきていただいて、感謝の気持ちで一杯です。今回はジャンボリー期間中に初心者体験会を開催するなど盛沢山の企画で参加者もきっと満足できたでしょう。

また、この日から一般社団法人日本スクエアダンス協会が独自に行う「スクエアダンス実技指導者ライセンス検定会」を中四国統括支部も開催することができました。今後はこのライセンス検定会を行うことにより、コーラー、キューアー、CWDインストラクターのスキルアップが見込まれ、スクエアダンスの普及発展につながると私は信じています。



ジャンボリーであいさつする荒木支部長

今まで私達スクエアダンス愛好者の足枷となっていたコロナウィルス感染症も、感染分類の2類感染症から5類感染症となった事により今後はイベントも増えて行くと期待しています。各クラブが初心者講習会を開催することで会員数も増えることは間違いありません。統括支部内会員一丸となってスクエアダンス復活させましょう！SDルネッサンス中四国統括支部に向けて踏み出すのは「今でしょ！」

2022年度 第2回総務委員会議事概要

開催日 2023年3月21日(火・祝) 10:00～16:00
開催場所 東区民文化センター・ロビーギャラリー(広島市東区東蟹屋町10-31)
出席総務委員 荒木義昭、上田 彰、大石 詢、中森博次、山岡浩二、河村順子、山内禮子、高口慶二、村澤 博、松本延三
監事 安元正明、会計 豊田 徹、書記 井早可代子
* 荒木支部長が議長を務めた(庶務担当:湯浅英一、八木仁子、田淵知里)
* 上記全ての役員氏名につき敬称略とする

審議内容

(1) 2022年度事業報告、決算報告について

- * 2022年度事業報告/荒木議長より報告のうえ承認された。
- * 2022年度決算報告/会計豊田氏より説明のうえ承認された。

(2) 2023年度事業計画、予算案などについて

- * 2023年度事業計画/荒木議長より事業計画が示され承認された。
- * 4次中期・2023年度計画/荒木議長より第4次中期行動計画が示された。
- * 2023年度予算案/会計豊田氏より説明がなされ承認された。
- * 第35回中四国統括支部SD講習会(四国地区)決算書/上田氏より報告がなされた。

(3) 中四国統括支部SD講習会(2023年度)開催要項の件

- * 中国地区講習会(広島県)について安元氏より説明がなされ承認された。

- * 四国地区（香川県）について高口氏より、説明がなされ承認された。
- * 2024年度統括支部SD講習会受諾の件
（中国地区、岡山県）山内氏より、開催日2024年10月5日～6日、会場はサントピア岡山総社を予定していると説明された。
（四国地区、徳島県）村澤氏より、2024年10月、会場は福祉会館（変更の可能性あり）を予定していると説明があった。
- (4) 第35回中四国統括支部SDジャンボリー進捗状況等**
 - * プログラム案、アトラクション、SD体験会、機材関係、開会式・閉会式・式典関係などについて、河村氏からの報告をもとに検討、協議が行われた。
- (5) 2024年度中四国統括支部スクエアダンスジャンボリー受諾の件**
 - * 上田氏より、2024年4月第2第3（土日）松山市で開催予定であり、愛媛県男女共同参画センターを予定していることなどが説明された。
- (6) 中四国統括支部スクエアダンスジャンボリー実施規程改定の件**
 - * （プログラムおよび式典）第6条の④⑤を追加した案が承認された。
- (7) S協ライセンス検定会進捗状況報告**
 - * 議長から、ジャンボリー1日目の14:30から筆記試験、翌日9:30～12:00まで実技試験を行う予定であることが説明された。
- (8) 統括支部専門委員会2022年度活動報告、2023年度活動計画**
 - * 広報委員会／大石氏より活動報告・活動計画に併せ、「かわらばん」編集、S協機関誌、広報ステッカー、ホームページ等について報告された。
 - * 庶務委員会／山内氏より、活動報告・活動計画の報告に併せ、「小学生とのSD交流会」「見学者やビギナーに対する工夫」等の実施例が報告された。
 - * 技術委員会／荒木氏より、活動報告・活動計画の報告に併せ、マスク着用等コロナ感染対策について、及び2023年度四国地区で開催されるコーラー研修会について審議・検討を行うと報告された。
 - * ライセンス委員会／荒木氏より、活動報告、活動計画に併せ、ライセンスホルダー研修会についての説明があった。
- (9) 中四国統括支部幹事会資料について**
 - * 議長から、幹事会に提出する資料の種類について総務委員の意見が求められ協議した。
- (10) その他**
 - * 次回総務委員会は、2023年11月3日（金・祝）（Zoom会議）10:00～とする
 - * 次々回の総務委員会は、2024年3月20日（水・祝）（東区民文化センターを予定）

2023年度 幹事会議事概要

開催日	2023年4月15日（土） 11:00～13:00
開催場所	かめ福オンプレイス プリンズホールB（山口市湯田温泉四丁目5-2）
出席者数	幹事総数39名のうち出席幹事数38名（うち委任状12名）
審議内容	<p>第1号議案 2022年度事業報告・収支決算報告及び監査報告</p> <p>第2号議案 2023年度事業計画・中期行動計画、2023年度収支予算案</p> <p>第3号議案 中四国統括支部スクエアダンス講習会の件</p> <ul style="list-style-type: none"> * 2023年中国地区（広島県） * 2023年四国地区（香川県） * 2024年中国地区（岡山県） * 2024年四国地区（徳島県） <p>第4号議案 統括支部専門委員会報告</p> <ul style="list-style-type: none"> * 広報委員会 * 技術委員会 * ライセンス委員会 * 庶務委員会 <p>第5号議案 2024年度統括支部SDジャンボリー進捗状況報告</p> <p>第6号議案 次回中四国統括支部幹事会開催場所のお知らせ</p> <p>第7号議案 その他</p>

😊😊😊 ジャンボリー参加記 😊😊😊

ジャンボリーにご参加、ありがとうございます

山口県スクエアダンス連盟会長 河村 順子

2018年に第33回中四国統括支部ジャンボリーが徳島で開催、2019年には、全日本コンベンションが広島国際会議場で開催。いずれも盛会で、スクエアダンス仲間の親交を大いに深めました。続いて2020年、島根県津和野で第34回のジャンボリーが計画されましたが、コロナで中止。2021年も中止。2022年は、中止された第35回を引き継いで山口県が準備を始めましたが、やはりコロナの影響で延期。なんと、4年越しの開催となった2023年第35回中四国統括支部スクエアダンスジャンボリー。引き受けてみたものの、不安はいっぱいでした。

しかし、延期した間に会場のホテルは全面リニューアル、とてもきれいな会場になりました。コロナは次第に落ち着き、例会が復活、ダンサーに笑顔が戻ってきています。山口県連の会員は減ることもなく、全面的に協力してくれています。よし、頑張ろう。準備は一步一步進みました。

支部役員様を初め、コーラー・キューアのご助力もあり、予定通りプログラムは進みました。統括支部幹事会、ライセンス検定、体験会も平行して行われ、滞りなく終わりました。支部長の心痛は計り知れないものがあつたと思いますが、事故もなく、無事終えられたことに、先ずは一安心されたのではないのでしょうか。山口県連の担当者も安堵しております。

参加して下さったダンサーの皆様には、はじけるような笑顔が戻っていました。皆様が一番に感謝を申し上げます。そして、応援してくれた民踊連盟の方、ホテルの担当者や関係者などにも心から感謝いたします。

みなさま、ありがとうございます。来年もまた、楽しい再会をしましょう。ダンスは最高！

第35回中四国統括支部SDジャンボリーに参加して

備前スクエアダンスクラブ 橋本 恵里子

コロナと両親の介護で丸3年SDから離れていましたが、この度思い切って参加しました。親族よりもよく顔を合わせていた仲間に会えなかった3年は本当に淋しかったですが、再会した途端にすぐ元通りになれた気がしました。踊るだけでなく何かに挑戦したくて、カントリーウエスタンダンス・ライセンスの検定を受けました。目標を持って勉強したり練習をしたりすることの大切さを実感しました。

自分のクラブは3年間休会で、再開の目処も立っていない後ろめたさがあり、厳しい状況の中例会を続けてきたクラブの皆様には頭が下がります。私もライフワークのSDをこのままで終わらせてはいけないという気持ちになりました。手を繋かず、一人で踊れるカントリーラインダンスをクラブ再開の際うまく活用できればと思います。

まだマスクを付けてのダンスでしたが、早く笑顔全部が見える日が来るのを願います。快適なダンス環境を整えて下さった山口の皆様をはじめ開催関係者の方々に感謝します。



スクエアダンス会場(コーラーは荒木、上田、原井各氏)。

中四国統括支部スクエアダンスジャンボリーに参加して

ひとまるスクエアーズ 齋藤 純子



4月15日(土)～16日(日) 山口市湯田温泉で行われた第35回中四国統括支部スクエアダンスジャンボリーに、16日一日のみ参加させていただきました。スクエアダンス歴5年(うち3年コロナ)、パーティー参加も5～6回、こんな私ですから当日はワクワク、ドキドキ、興奮も入り交じり夢のような一日となりました。帰路、車の中では友人と感動した事や課題が明確になった事などで話が盛り上がり、参加して良かったと思えました。

感動した事は

- ①20数名のコーラーの最高のコールに圧倒された
- ②イージー・プラスがあつたこと(只今プラス特訓中)
- ③ラウンドダンスが多くあつたこと(ひとまるスクエアーズと言えばラウンドダンスでしょう)
- ④よかところ博多コンベンションへのお誘い(博多弁よかー。大爆笑)
- ⑤100歳のダンサーにお会い出来たこと。(益々お元気で。あと30年か あー・・・)

⑥お弁当 (女子に優しい。美味しい。)

⑦コスチューム作りに参考になったこと (と友人が言っていた。私には絶対無理)。

⑧素敵なダンサーを見つけたこと (〇〇さんは私の目標。笑顔最高。踊り完璧)。

一方で課題も山積です。当面は、健康に留意してプラスを余裕をもって踊れるように日々練習を頑張ろうと友人と話しました。

最後に、お世話された山口県スクエアダンスの皆様、又、つたない私と踊って下さった皆様、本当にありがとうございました。「スクエアダンスにめぐり会えてよかった」「スクエアダンスに感謝」併せて、島根県益田ひとまるスクエアーズをよろしくお願ひします。



中四国スクエアダンス界の宝、百歳のダンサー平田久子さんを紹介する荒木支部長

スクエアダンスジャンボリー参加記

スノーバードスクエアーズ広島 山 香 和 代



今回の山口県でのジャンボリーは、私にとって県外参加が初めてでもあり、開催前から期待と不安でいっぱいでした。

開催会場は大変広く、参加者の人数にも圧倒され緊張していましたが、よく知った人を見つけると安心感が湧いてきて、不安も徐々に取れてきました。踊っているうちに、他県の参加者の人達とも自然に会話が出来るようになっていました。ミスなく踊れた時は、踊り切ったという達成感と、セットの皆さん

との一体感を感じました。

新型コロナの影響で、ジャンボリーが長らく中止となっていました。今回参加して本当に楽しい時間を過ごすことが出来ました。まだまだダンスは、未熟で上手に踊れませんが、今後多くのパーティーに参加し、経験を積んでいきたいと思ひます。一つ心残りなのは、全日程参加としなかつた事です。来年は是非全日程で参加したいと考えています。ありがとうございました。

ジャンボリー参加感想

徳山スクエアダンスクラブ 市 村 和 子

☆参加したメンバーの感想です。

・キャリアの長い人たちにとっては、久しぶりのパーティーで、懐かしい出会いが何より嬉しく、感激した。

・会場は広くて綺麗だった。

・宿泊施設は、温泉もあり、お風呂も良かった。大浴場のみであったが、できれば各部屋に風呂がある方が良かった。

☆パーティーのプログラムについて

・体験教室は、上級者の手伝いもあって、参加してとても楽しかった。(まだ初心者の人たちも参加しました。)

・夕食会場でのイベントの日本舞踊やギターの演奏も良かった。

・ラインダンスやカントリーダンスの時間がもっと欲しかった。

・タイムテーブルの掲示は、離れた所からでも見えるように大きくして欲しい。会場にあった電光掲示板を利用しても良かったのでは。

☆個人の感想 パーティ参加歴も少ないので、よく理解できていない事もあると思ひますが、

・遠方から参加している方々もあり、各サークルの紹介があつたら良い。

・今回はMS以上のプログラムでしたが、MS初心者の人も少数いて、なかなかセットに入りにくい場面も見られました。ベーシックがあると良かった。

・踊りのテンポは各コーラーさんで色々配慮されておられます。速いテンポで調子良く踊るのは盛り上がり楽しいですが、高齢者でも無理なく動けるスローテンポな曲が欲しいです。動きについていけない人もいたように見えました。

スローな曲で8人で足を合わせて優雅に踊ってみたいです。



スクエアダンス会場



夕食会の様子



中四国スクエアジャンボリーに参加して

ひとまるスクエアーズ 増野美布

私にとってスクエアダンスを習い始めて初のパーティデビューがこのジャンボリーでした。4月16日朝6時半に家を出てワクワクしながら山口のかめ福会場に向かいました。老若男女約180名もの参加者がおられ、初めて見るコーラーとダンサーの熱気に圧倒されました。仲間に入れてくれそうな方を探し、目立たない後ろの位置で初スクエアに挑戦しました。しかし初心者の私にはコールが耳慣れなくて聞き取れず、速さにもついていけなくて、何度もセットを壊してしまいました(特にLoad the Boatは先生に何度も教えて頂いたのにゴメンなさい)。それでも次こそは仲間に入れてもらい昼食以外はほとんど休みなく一日中踊りました。

最初に私はラウンドに憧れて入会させて頂き、その後スクエアを体験させて頂きました。ラウンドと違ってスクエアは楽しいと思える段階になるまでに相当時間がかかりました。ビギナーからMSに入りプラスも少し習い、やっとパーティーへの参加権がもらえたのかなと修行のつもりで参加させて頂きました。それから初めてコスチュームを見た時は「こんなミニでヒラヒラしたスカートなんて恥ずかしくて絶対着られない!」と思いましたが、不思議なものでそれが素敵に見えてきて、このパーティーでスカートワークの美しさにも魅せられました。それと噂に聞いていた100歳の山口の女性のダンサーの若々しさにもビックリし、これは長く続けられる生涯スポーツなのだと確信しました。

アツという間の楽しい一日で参加して良かったです。次回参加する時には今回出来なかった所が成功出来るよう頑張りたいと思います。スクエア&ラウンドダンスを教えて下さった田中先生夫妻とサークルの仲間に感謝しています。これからもよろしくお願いします。



スクエアダンスジャンボリー参加記

松山スクエアダンスクラブ 若林智子

コロナ規制が緩和されて初めてのジャンボリーが4月15日~16日に山口県で開催され、クラブ会員4名で参加しました。

前日より松山を出発し、山口県の観光を楽しみました。白い砂浜とコバルトブルーの海に映える角島大橋、御影石で出来た角島灯台、色鮮やかな朱色の鳥居のトンネルと青い海のコントラストが美しい元乃隅神社、国宝瑠璃光寺、ザビエル記念聖堂、どれもが心身の癒しとなりました。

翌日はいよいよジャンボリーです。山口県周南市から愛媛県松山市へ転居したため、久しぶりに周南スクエアダンスクラブ一期生で苦楽を共にした10数名に再会することができて感謝です。

サークルレフト・ライトもままならなかった私たちが、この度イーjeeプラスを踊ることができたのです。3歩進んで2歩下がる自身の努力はもちろんですが、辛抱強くご指導してくださっているコーラーさんには感謝です。健康には気を付け、これからもダンスを楽しむことを約束して会場を後にしました。

尽力くださった山口県連の役員、会員の皆様ありがとうございました。



やっぱり最高!とにかく楽しい!

さぬきドリームスクエアーズ 多田伸司

コロナ禍で大きなダメージを受けてしまいましたが、やっと色々な行事ができる状況になってきました。

13年ぶりに訪れた湯田温泉、リニューアルされた会場はとても快適な空間でした。久しくお会いすることができなかつたダンス仲間と笑顔を交わし、おしゃべりをすることもできます。会場に入って、この時間が待ち遠しかったんだなあとおつくづく思いました。

色々なコーラーによって大勢で踊る一体感はやっぱり最高!夜もおいしい料理を囲みながら山口の民踊や生歌・生演奏、弾けたコールとダンスで盛り上がりました。みんなでこの楽しさを分かち合えることがスクエアダンスの大きな魅力だと思います。

楽しいジャンボリーをお世話くださった山口の皆さん、ありがとうございました。



ラウンドダンス



初めてのジャンボリー

周南スクエアダンスクラブ 東 静子

2021年のオレンジパーティでラウンドダンスの友達に誘われて体験会に参加しました。ラウンドダンスとは、また違うコールに戸惑いながら、4組の仲間達と、手を引っ張ってもらいながら踊りました。この体験会をきっかけに、スクエアダンスクラブに入会しました。72歳からの新しい、楽しい挑戦です。

今は、ベーシックからメインストリームを勉強中です。覚えることがたくさん。コールを聞いてもその動作がでてこない。「これ、ベーシックで踊っていたのに」と。それでも仲間達に助けられて、毎週、元気いっぱい踊っています。

4月のスクエアダンスジャンボリーに参加を決めたときは、大変勇気のいる選択でした。どんな感じでパーティプログラムが進められるのか、興味がありましたが、参加してみても、ベーシックしかできない私は、ダンスの中に入ることができませんでした。

そんな中、体験会の時は、しっかり仲間に入って踊り、楽しかったです。そして、パーティーの最後には、メインストリームのグループに入り込み、間違いながらも踊ることができました。

土曜日の夕食の時は、お楽しみ出し物などがありました。皆、前に出て思い思いダンスを楽しみ、見ているだけで、こちらまで楽しい時を過ごすことができました。

仲間たちと夕食を食べ、温泉に入り、一緒の部屋で寝て。みんな大事な仲間です。

いつまでも元気でスクエアダンスを楽しみたいです。

中四国統括支部スクエアダンスジャンボリー（山口）に参加して

令和SDC赤磐 堀 教子



コロナによる規制がようやく緩和され、久々のジャンボリーです。実は、「もしかしたらもう大きな大会への参加は終わりにさしかかっている？」という思いがどこかにありました。

リニューアルした会場は広々と心地よい空間で、ドアが開くたびに出入りするコスチューム姿が増えるにつれ、あたりは華やかになってきました。

なつかしい友、会いたかった友と一緒に踊っていて気がつきました。皆さん、コロナ禍の間も自分磨きをしていたのです。人間味が増したり、ダンス技術もしっかりキープしていたりなど進化していました。

2日目、体験コーナーに参加しました。初心者の方がSDと出会う日。フレッシュな中・高生も参加しています。私は経験者ではありますが、グランド・ライト・アンド・レフトが、こんなに楽しかったなんて新鮮でした。

そうだ、私はSDという素晴らしい世界にいたのだなあ。よし！次はコンベンションだ！！



福岡コンベンションアピール

中四国支部総括ジャンボリーに参加して

KOIスクエアーズ広島 栗田 照美



SDに出会って五年目、コロナ禍だったと言う事もあって初めて県外開催のパーティに参加しました。

参加しようと思ったきっかけは、吉村さんとの出会いです。と言うのも、昨年保育園待機児となった孫の面倒をみるため長期で上京することになりました。すると我がクラブの伊東さん、コーラーの原井さんから「東京でも何処かのクラブに通ったらいいですよ」と、吉村さんのいらっしゃる東京SD普及会を紹介して頂き、5ヶ月通うことができました。そんな縁もあって吉村さんから「中四国統括支部のパーティがあるとのこと要項を送って欲しい。中四国には知人が沢山いるから参加しようと思ってる。栗田さんも参加して会場で会いましょう」と誘って下さったので思い切って参加することにしました。

会場で知り合いの方に逢えるのは嬉しいですね。当日、女性ながら男性役しかできない私なので、男性の吉村さんに女性役になって頂き一緒に踊りました。SINGINGの最後、吉村さんをクルクルと回してフェードアウトしたのは面白い光景で楽しい思い出となりました。

1泊2日のパーティ、精力的に踊って心地よい疲れと楽しさを味わいました。今度は、この度会場で親しくなった方とまた何処かで再会し一緒に踊れたら嬉しいなと思います。

最後に、この会を主催されました皆様に感謝申し上げます。

第32回中四国統括支部スクエアダンス講習会

中国地区 開催要項

日時：2023年10月7日(土) 10:00～17:30 8日(日) 8:30～15:30

会場：サムシングホール ドルフィン

〒733-0834 広島市西区草津新町2-30-29 TEL 082-277-0114

講師：公益社団法人 日本フォークダンス連盟公認指導者

安元 正明氏 (1級) 《東広島スクエアダンスクラブ》

原井 耕治氏 (2級) 《アステールナインスクエアーズ》

荒木 義昭氏 (2級) 《アーリーバードスクエアーズ広島》

上田 彰氏 (2級) 《松山スクエアダンスクラブ》

井早可代子氏 (2級) 《広島スクエアダンスの会》

参加費：全日程 受講料・昼食(2日分)付・宿泊なし 9,000円

一般(日連・S協以外)の参加者は 10,000円

宿泊：下記ホテルを予約します。支払いは各自でお願いいたします。

シングルルーム(ドルフィン) 6,600円(朝食付) 先着20名

ツインルーム(サンプラザ) 12,584円/2名 先着20名 朝食は別途 1,100円/1名

上記宿泊は申し込み順とします。予約満室の場合は直接ホテルへ申し込み。

申込先：中森 博次 〒731-0212 広島市安佐北区三入東2丁目4-21

TEL/FAX 082-818-0772 携帯 090-2860-9576 E-mail tugu@sky.megaegg.ne.jp

振込先：広島県スクエアダンス連合会 ゆうちょ銀行 普通預金 15180-57428121

他の金融機関からは 店番 518 口座番号 5742812

申込受付期間：2023年8月1日(火)～9月3日(日)

第36回中四国統括支部スクエアダンス講習会

四国地区 開催要項

【The 1 st】

日時：2023年10月29日(日) 10:00～16:00

会場：宇多津町保健センター 香川県綾歌郡宇多津町1881 TEL 0877-49-8008 (無料駐車場あり)

講師及び指導者(順不同、敬称略)

全体講義 京谷敏子(日本フォークダンス連盟香川県支部長)

Aコース(コーラーコース) 上田 彰(松山スクエアダンスクラブ)

Bコース(MSダンサーコース) 高口慶二(メリイメーカーズ)

Cコース(A・Pダンサーコース) 村澤 博(鳴門SDC)

参加費：全日程 2,000円(S協、日連会員以外は2,500円) *昼食は各自持参

申込先：高口慶二 〒765-0061 香川県善通寺市吉原町1468

TEL/FAX 0877-62-2659 E-mail takakeiji@mac.com

参加費振込先：郵便振替口座 記号：16380/普通/番号：16015121

口座名：香川県スクエアダンス連絡協議会

申込締切日：2023年10月16日(月)

【The 2 nd】

日時：2024年1月28日(日) 10:00～16:00

会場：The 1 stに同じ

講師及び指導者：The 1 stに同じ(ただし京谷敏子氏はThe 1 stのみ)

参加費：The 1 stに同じ

申込先：The 1 stに同じ

参加費振込先：The 1 stに同じ

申込締切日：2024年1月22日(月)

新規クラブの紹介

船越スクエアダンスクラブ広島

会長 武居 笙子

2019年に広島で開催された第58回全日本SDコンベンションのプログラムに「SD体験会」があり、大勢の方が参加されました。広島市安芸区船越地域から参加された方々も楽しまれた様



子でしたので、予てからクラブを立ち上げたいと願っていた気持ちが一気に高まり、コンベンションの熱が冷めないうちにと、コーラーの原井さんをお願いして、その年の10月には体験会を4回開催することができました。体験会では鈴が峰SDCの増田さんにもご協力いただき約60名の参加があり大成功でした。11月には3人の経験者とビギナーさんで3セットでスタートすることができました。すぐにコロナ禍に見舞われて自粛生活を余儀なくされ、ダンスも足踏み状態になりましたが、メンバーはポジティブ思考で頑張りました。

指導者の原井さんには、月2回、3年間、ビギナークラスを根気よく丁寧にご指導いただき、2022年7月にはベーシックを修了することが出来ました。同年8月には広島県SD連合会に加入し、今年1月のベーシックパーティーに9名がデビューさせていただき、同2月にはS協への加入も申請いたしました。コロナ禍の3年間ご指導いただいた原井さんをはじめ、支えていただいた皆様には心から感謝申し上げます。

まだまだヨチヨチ歩きのダンサー、クラブですので、諸先輩方の暖かいご指導をよろしくお願いいたします。



練習風景

♪ためになる記事♪

「英会話」で広がる世界



スクエアダンス(SD)を始めて早や23年。その間、各地のパーティーやコンベンションにできる限り参加してきました。そんな折り、あるコンベンションに外国人のコーラーやダンサーが参加していて、同じセットで一緒に踊ることができました。その時私は思ったのです。外国には行けないけど、日本に来られた外人コーラーやダンサーと会話ができたら、もっと楽しくなるのでは？と。そういうわけで、英会話教室に通い始めました。2011年10月のことでした。今も英会話教室に通っています。

今年2月に行われたアーリーバードスクエアーズの創立26周年アニバは、ゲストコーラーがウエイド・ドライバーとアダム・クリストマンでした。私の大好きなシンギング曲「Just A Kiss」はウエイドが歌っています。ちょうどゲストタイムが終わり、ウエイドは壁ぎわの椅子に座って休憩していました。私はウエイドに話しかけました。「私はJust A Kissが大好きです。」と。彼は喜んでいました。

ゲストタイムが始まりました。何と最初のシンギングは「Just A Kiss」だったのです。感激しました。私の希望を早速聞き入れてくれたのです。英会話をすることで世界が広がると感じました。

昨年、英会話教室の講師が英国人のリチャード・ボハナンに替わりました。SDのことを話すと彼は興味を持ちマスカットの例会に来るようになりました。現在、ベーシックを他の新入会者と一緒に頑張っていますが、外人である彼にSDの動きを理解してもらうのに苦戦しています。英語でコールするんだから英国人ならわかるだろうと思われるかもしれませんが、それは無理です。何とか彼にもパーティーデビューしてもらいたいと期待でワクワクしているところです。

岡山マスカットスクエアダンスクラブ

湯 浅 英 一



ダンスする英語講師